



河小だより

四日市市立河原田小学校
学校通信 第 6 号
令和6年7月19日(金)
文責 校長 福井 宣行



早いものでもう 1学期が終了します。全ての無事平穏というわけではありませんが、大きな事故や事件もなかったことに、胸をなでおろしています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本校の教育活動にご理解ご協力いただいたことに、紙面上ではありますが、厚くお礼申し上げます。2学期以降も引き続きよろしくお願いたします。

5年生自然教室

去る7月4日～5日に、四日市市少年自然の家にて実施しました。暑さが厳しい中でしたが、WBGT測定器を確認の上、全て予定通り実施することができました。暑さで体調を崩す子や山蛭の被害にあった子、転んでかすり傷を負った子などいましたが、皆それぞれ楽しんだり、なんらかの思い出を作れたりしたことと思います。

【スプーンづくり】

【キャンプファイヤー】

【野外炊事】



文部科学省は、体験活動がその後の成長に及ぼす影響について調査しました(2021年9月)。その結果によると、「小学生のころに自然体験や社会体験、文化的体験等の体験活動、読書、お手伝いを多くしていた子供は、その後、高校生になり自尊心や外向性、精神的な回復力といった項目の得点が高くなる傾向が見られた。また、小学生のころに年上や年下の異年齢の人とよく遊んだり、自然の場所や空き地等でよく遊んだりした経験のある高校生も同様の傾向が見られた。」とあります。

もうすぐ夏休みです。それぞれのご家庭の事情もあると思いますが、子どもが夏休みならではの新たな経験ができる機会にさせていただければと思います。

9月当初の予定

9月 2日(月)
3日(火)
4日(水)
5日(木)
6日(金)

2学期始業式
給食開始
校内作品展(～6日)
町別児童会
避難訓練

2学期に元気なみんなと
また会えることを
楽しみにしています
河原田小学校職員一同



懇談会お礼

7月16日(火)～18日(木)には、お忙しい中、個別懇談会のためにご来校いただき、ありがとうございます。
一般的に、子どもたちにとって、学校という社会で生活している姿は、ご家庭での姿とは違っていることが多いものです。学校と家庭がそれぞれの子どもたちの姿を情報交換させていただいたことは、大きな意味があるものと考えています。学校としましては、個別懇談会の内容は、2学期のそれぞれの子どもの支援や指導に生かしてまいります。保護者の皆様におかれましては、引き続き、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

夏休みの生活

明日から、43日間の夏休みになります。学校から配布した「R6夏休みの生活」を熟読いただき、安全で楽しい夏休みを過ごしていただきたいと思っております。特に以下の点については、子どもの安全を守るためにも是非ともご家庭でも話し合ってください。

1 「命を守る」

特に、交通事故・水難事故は、例年夏休みの間に全国のどこかで必ず報道されています。決して他人事ではありません。楽しく有意義な夏休みにするためにも、事故にあわないための約束をご家庭でも確認してください。

また、この時期は熱中症のリスクも高くなります。基本的な生活リズムを崩さず、水分補給を怠らないようにしましょう。

2 SNSトラブルの防止

SNS上の悪口の書き込みや無断での写真の送信をはじめ、毎年夏休み中に児童が面識のない人とSNSでやり取りをしてトラブルに巻き込まれるケースがあります。家庭で情報モラルに関する約束も確認してください。

その上で、以下のことにもぜひ挑戦してください。

3 「学び方」を学ぶ

夏休みを利用して、子どもたちが感じた「なぜ?」「やってみたい」という気持ちをもとに、徹底的に調べたり取り組んだりさせてみてください。

子どもに限らず、人は自分が必要と考えたり、「やってみたい」と思ったりしたことには、何とか解決しようと集中して取り組むことができます。保護者の方も、運転免許の取得や自分の趣味への情熱など、思い当たることはないでしょうか?

その活動の中で、「取り組むゴールはどこかを定める」→「やってみる」→「結果がどうだったか振り返ってみる」→「次にやってみたいことを考える」という形を整えれば、次の取り組みにつながっていきます。これは、主体的な家庭学習の進め方と同じ形です。

自ら学び、課題を解決していくための基礎の姿勢づくりとして、取り組んでみてください。

お知らせ

夏季休業中の電話対応は、8:30～17:00となります。

8月10日(土)～8月18日(日)は、学校閉校日となっています。

学校閉校日期间に緊急の連絡がある場合は、四日市市教育委員会(354-8255)にご連絡ください。